

Berita Priangan

Directeur: ALI RATMAN
Hoofdred: BAKRI SOERATMADJA
INI HARI TERBIT 1 1/2 LEMBAR

Diterbitkan setiap hari
ketjoeli hari jang dimoeliakan

oleh Uitg. BERITA PRIANGAN - Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.
Langganan f 1.- seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doelo.

Phabaran

SOERAKARTA

(dari Speciale Correspondent)

Peraja'an Pangrehpro djo Bond

Kehormatan Seri
Baginda XI.

Perhimpunan Pangrehprodjo bond dibawah pimpinan Boepati Hanom Politie R T Kartawadono sebagai ketoes pada hari malam minggu mengadap 25 Juni j l dengan bertempat di Habisprojo telah melangsungkan satoe derajaan boeat kehormatan dari Pernobatan Seri Baginda Hingkang Sinoehoen Pakoe Boewono XI Roesangan Habisprojo telah terha sangat indah gamelan complete poen soedah di sediakan langkep.

Datungja tamoe tamoe djam 7 sore dan ketika presies djam 7.15 di Habisprojo soedah mendjadi poe noeh. Angguta Pangrehprodjo datang banjak sekali oentoek menandakan bahwa marika sangat bergembira atas hari perobatan Seri Baginda itoe.

Djoega Seri Baginda pada sore itoe kirim oetoesan terdiri dari poetra Seri Baginda padoeska GBRM H. Moerdaningrat, Tamoe tamoe fihak bangsawan poen banjak jang datang. Verslag jang lebih panjang tida perloe dioersikan melainkan disini kita tjatat tentang pemboekaan dari ketoesa Comit Hoefbestuur R T Kartawadono sangat pandiang lebar dan menarik tentang oerajaan toedjoeanja perajaan dan poedjian poedjian terhadap Seri Baginda jang bertachta sekarang ini.

Oetoesan Seri Baginda GKMB Moerdaningrat atas nama Seri Baginda mengoetijap terima kasih atas adanya perajaan itoe dan mengharap perhimpunan Pangrehprodjo bond hidoep selamanya dengan tidak koerang soeatoe apa.

Kemoedian dipertoekjoeban tari an Wireng sampai djam 9 lebih telah boebaran melainkan angguta masih banjak jang berkoempolan disitoe, meneroet berita jang kemoedian kita terima;

Frobelschool Kraton Pamardi Siwi

Terpaksa ditoeoep lantaran
penghormatan

Oleh Kraton Schoolcommissie dengan opisl soedah dikabarkan bahwa sekolahan Frobel Kraton boeat familie dari Keradjaan, lantaran menghimat keleuarja oelang kas Kraton jang waktoe ini tida menjoekoepi terpaksa boelan Juli ini ditoeoep. Ini tahoen soedah tida menerima moerid moerid baroe Moerid lama jang tida naik kelas taoen depan akan diterima di Meisjeschool Pamardi Poetri atau H I S Kasatrian. Demikianlah Kraton hanya mempoenja 2 roemah sekolah Meisjesschool dan H I S Kasatrian

Poetera marhoem R. Slamet

Di islamkan iboenda di Solo
Siapa itoe R. Slamet? Beliau adalah seorang djempolan jang tida asing lagi dalam doenia per-

Pada setiap malam, dalam Moe hinehal di Jsarbeurs diadaken Luchtaanzval demonstratie dengan diadaken pidato menerangkan tentang luchtaanzval [penjerang moesoh dari oedara] dan bagaimana tjaranja menjingkirkan bahaja jang terseboet itoe!

Demonstratie mana dilakoekan dengan tjara toeneel, kita melhat seboeah fabrik dan tiga kapal oedara jang melajang diatas jabriek itoe serta mendjatoekkan bom gas ratjoen dan brandbom.

Berbareng dengan demonstratie itoe, diadaken pidato ager lebih njata bagi siapa jang melihatoja. Pidato mana dalam bahasa Belanda dan kadang kadang dalam bahasa Soenda.

Agar pembatja kita jang tidak mempoenjai kesempatan melihat demonstratie itoe dapat mengeta hoef djoega, baiklah kita salin pidatonja sadja kedalam bahasa Indonesia, seperti jang termoeat di bawah ini:

Njonja njonja dan toean toean jang terhormat,

Adapoen jang akan dipertoekjoekkan sekarang ini, adalah satoe hal jang penting sekali, jang mana sangat perloe Njonja njonja dan Toean toean mengetahoei, jang dari hal tjaranja membikin gelap seloeroeh kota dan memadamkan semoea lampoe lampoe, jang ada ditempat tempat peroesahan dan ditempat tempat tinggal, djika sampai kepada satoe negeri kita mendapat serangan moesoh dari oedara!

Di hadapan Njonja njonja dan Toean toean sekarang ini, adanakah seboeah fabrik jang sedang pekerdja. Sedang sebelah kanan bimana dinding dapat dilihat adaseboeah peta kaart dari sebahagian

kota Bandoeng. Bagian itoe kita namakan "Sector".

Dibawahnja gambar itoe ada media dengan telefoon toestel, jang mana boleq kita cempamakan lam kantornja seorang Sectorhoofd

Sedang disebelah kiri ada lagi media dengan seboeah telefoon toestel, jang mana kita cempamakan kantornja Hoofd dari Luchbeschermingsdienst.

Tiap tiap kepada sector itoe, ada mempoenjai beberapa bagian pembantoe jang masing masing haroes mendjalankan kewadjabanja jang telah ditentoeakan.

Baiklah sekarang kita cempamakan, bahwa Njonja njonja dan Toean toean ini, ada didalam satoe sector, cempamanja sector II di Bandoeng. Lih-tah gamarja sector II didekat Njonja njonja dan Toean toean itoe!

Dari pada kepala sector, itoe ada mempoenjai perhoeboegan telefoon dengan seboeah diensien jang bersangkostan. Dalam gambar itoe oentoek memoesahkan di l hatoja, telah diberi tanda dengan lampoe, mitsalnja:

Hoofd dari Luchbeschermingsdienst, diberi tanda dengan lampoe poetih.

Politie diberi tanda dengan lampoe paars.

Geneeskundige en Reddingdienst diberi tanda dengan lampoe biroe.

Brandweer penolong kebakaran diberi tanda dengan lampoe merah

Pembasmi gas ratjoen diberi tanda dengan lampoe koening.

Opruimingsdienst diberi tanda dengan lampoe idjo.

Adapoen jang diberi tanda palang (kruis) merah, ja itoe tempat dimana adanja sireneo jang nauti akan memberikan isjarah djika ada perloenja.

Begitoelah sebagai sekedar [pemboekaan.

Leb'h djaoeh, marilah kita cempamakan. apabila telah ada berita bahwa dilaoetan antara Borneo dengan Celebes ada kapal moesoh jang membawa "moeder-schip" jang ni kapal jang membawa beberapa banjak kapal oedara, kapal jang di kira moesoh itoe ada menoesjoe ke Kidoel, dengan sigera pemerintah negeri kita memberi tahoeakan kepada oemoem, bahwa akan ada bahaja jang mengantjam dari oedara, jang mana dalam bahasa Belanda disebonet "toestand luchtgevaar aanwezig".

Apabila telah ada berita jang terseboet itoe, maka semoea bagian jang termasoek pada "Waarschuwingsdienst" bersiap akan mengoemkan lebih djaoeh kepada masyarakat, kalau kalau benar moesoh akan menjering dari oedara.

Demikian poela, semoea bagian jang termasoek dalam Luchbeschermingsdienst, sebagaimana jang telah dikatakan tadi itoe, masing masing bersiap.

Njonja-njonja dan Toean-toean jang terhormat!

Leb'h djaoeh, baiklah Njonja njonja dan Toean-toean jang terhormat, soeka melhat, mendengar dan memperhatikan, bagaimana tjaranja Luchbeschermingsdienst berkerdja, pada sesoedahnja mendapat kabar, bahwa ada bahaja jang mengantjam dari oedara itoe, stan jang disebonet "Luchtgevaar aanwezig" tadi.

(Akan disamboeng)

himpunan, Beliau ada Wethouder dari Gemeente di Semarang jang pernah mendjabat Voorzitter dari Hoefbestuur Beedi Oetomo, Soedah beberapa taoen beliau telah wafat jang waktoe itoe baroe ma soek oesia 46 taoen. Akan tetapi beliau poenja nama masih tertjatoem dalam riwayat Boedi Oetomo jang sekarang mendjelma mendjadi di Parindra,

Beliau wafat meninggalkan doea poetera, jaitoe satoe lelaki dan satoe perempuan jang masih ketjil. Poetera jang lelaki sekarang oesia 16 taoen dan pada hari kemoes 29 Juni oleh iboenda, jalah Mey. R A Slamet telah di islamkan Mey. Slamet jang sekarang beroe mah di Tepusan Solo telah mengislamkan beliau poetra poetra berna ma R Amang Jang mengislamkan Dr Satiman, kawan sepertij dengan marhoem R Slamet. Hari islamnja Kamis 29 Juni tida diadaken keramean akan tetapi pada Senen malam (sepasaran) diroemahnja di Tepusan akan diadaken Wajang Koelit dengan dalangnja R Ng Lebdotjarito habdidalem daluq Kraton jang paling disoekai oleh oemoem. Pada itoe malam banjak kawan dan teroetama dari sahabat

marhoem R Slamet jang diminta datang.

Restaurant Tionghoa paling besar

Teritoeng tanggal 1 Juli ini, restaurant Tionghoa di Waroeng pelem, jalah Restaurant Malang, pindah tempat di Pasar Besar bekas Toko mas Be Thiam Kiem dalam satoe roemah jang luas dan besar sekali. Demikianlah Restaurant Malang sekarang ada satoe roemah makan Tionghoa jang paling modern dan besar sendiri antero Solo.

Kerefa andong versus autobus

Djoemohat pagi j l di Lodjwetan dekat Toko Kof Buning terdjadi ketjilakaan jang ngeri. Disini ada tempat pemberhentian kreta kreta. Satoe kreta andong dengan koeda satoe, entah dari sebab apa soedah diterdjang autobus Paso Panti jang djalan dienset Solo Wadji giri. Jang paling ngeri, koedanja itoe kreta soedah kena dimakan roda autobus sehingga poetoes dan darah berhamboeran kian kemari. Ketjilakaan masoesia tida tida ka-

rena koesir kreta bisa singkirkan diri. Setelah dipriksa dokter kewadjan itoe koeda teroes dibikin mati seketika dengan pistol karena djika terjaloe loma membikin semangkin sakitnja itoe koeda. Politie datang dan bikin priksaan. Entah siapjanz dipat salah, lagi diselidiki oleh politie jang wakjib. Pompa terbakasan jang datang lautas singkirkan darah jang berhamboeran dan mengerikan itoe.

Afscheid-diner jang gembira

Djoemohat malam 30 Juni j l. Bestuur dari Vendukankoor Economie soedah melangsungkan bikin Afscheid-diner boeat memberi salam met berpisah pada Directie kantoor lelang Economie toean Wiroetmodjo jang meletakkan Directiechap berhoeboeng dengan kewadjabian dienset dalam Kraton. Sebelom bestuur djam 8 soedah berkoempoel diroemah hetoes Dr. Satiman. Sebeloem pesta makan di moelai, Dr. Satiman me'ahirkan perkataan bahwa merasa terharoe dengan terpisahnja Directie dan merasa besar hati nama Economie bisa tersiar seloeroeh tempat. Achirnja memberi salam pada Directie



Nama jang tjotjok sekali

Di Djakarta timboel madjalah bergambar jang baroe, namanja "Pembangoen".

Di Mataram "Radja Timoer" di ganti namanja djadi "Poestaka Timoer".

Kaloes ini doea nama dibikin satoe, djadi "Pembangoen Poestaka Timoer".

Betoeol apa engga? Perdi memang begitoe toedoesanja, djadi "pembangoen" pesaka Timoer soepaja kaga terlaloe tinggalan sama Barat.

Betoeol apa engga?

Di Djakarta dimana tempat ia "Pembangoen" terbit soedah "Kembangoen" lebih doelo.

Roepanja orang Djakarta soeka sekali bikin bangoen, sebab terla loe banjak jang ketidoeoran.

Boleh djadi begitoe.

Betoeol apa engga?

Toe'ang bandrek

baroe toean Soenarjo, Setelah sama minoem anggoer kehormatan laoe dabar enak jang gembira sampai djam 11 malam boebaran,

Lagi 31 habdidalem ordonans lin ap.

Kemis 29 Juni j l telah dipriksakan opisl bahwa djoembleh 31 habdidalem Ordenans pangkat bekel loerah, menteri dan panwoeb sama dibarentikan. Ada jang dapat poesioen, ada jang wacht geld, dan ada poela jang dibarenti kga sama sekali. Hal ini tentoenja berhoeboeng dengan bezuiniging jang kiui ramai mendjadi boeah toetoe. Dari 31 djawa terseboet, bila dihiboeng dengan koelawarga jang hilang pengasilanja, paling sedikit ada 100 djawa Boekaan sekean sadja, tetapi masih beratoes ratoes lagi jang menoesogoe ke lepasan.

Sri Baginda ka Tawang mangoe

Kemis pagi j l. Baginda hing kang Sinoehoen sekalian G. K. R. Pakoebowono telah memberkean kan ka Tawangmangoes dengan penderek penderek djoembleh banja tiga boeah auto. Di Tawangwoengoe Sri Baginda bertamou boeat menoesok njonjah Ganyar neur Orio jang waktoe ini berada di Tawangmangoes lantaran sakit Siang djam 3 Sri Baginda mampir di Pasanggahan dimana G. B. K. P. H. Mangkoediningrat waktoe jang poen dalam verloef mengso badan disana. Kemoedian teroes kembali Kraton.

Z. H. K. G. P. A. A. Mang koenegoro

Akan moeah diri pemboekaan Pasar Malam Selogiri

Besoek moelai papa hari Senen malam ddo. t/m 10 Juli d O der district Selogiri Regentschap Wono giri akan diadaken Pasar Malam goena memderi gati pemega guja Papatentahan Sri Mangkoenegoro soedah genap 24 taoen lamania.

Pada hari pemboekaan malam Z. H. K. G. P. A. A. Mangkoenegoro dengan permeswari Goesti Kangdian Ratoe Timoer serta Goesti R A H Noeroel dengan keadarak auto akan menghadliri Beberapa bangsawan dari Mangkoenegoro tidak ketinggalan berhadlir djoega.

DITJARI

2 ORANG GOEROE jang bevoegd, boeat

H. I. S. Moehammadijah Bandoeng

MOELAI BEKERDJA 1 AUGUSTUS '39

Pelamaran pada: M. B. 1939

Adm. soerat kabar ini



Siapa jang beroentoeng ?

300 prijsen dari f 100.—

43457 20011 16236 16165 31444
39041 39955 33263 37029 17181
37198 30403 27195 43764 26691
13245 11158 27250 24158 23329
19062 37476 43609 34826 27552
43667 26624 32590 26603 38132
26674 31555 25536 40710 12344
25597 30620 39797 39637 25607
39728 21661 33168 35502 32263
38476 29345 35345 13043 36499
25066 27781 39499 39043 17067
11353 43428 33917 20581 41822
16575 28927 10512 31020 21051
25886 37337 42200 44331 15331
29436 10545 22725 17780 21283
43113 21471 15152 35397 25422
38510 12268 44245 15898 36061
40046 36442 25492 38644 13907
28121 30634 12147 37590 3 1613
43677 37732 44804 16957

Akan disamboeng

—o—

Mr. Hindromartono

Dalam lembaran kedoes dengan berkepala „PPST Bercongres“ ada tertera: „Boeat para pembatja „pembatoean“ ini... Mr. Hindromartono itoe sangat terkenal dalam kalangan gerakan „boenoh“.

Pembatoean sebetolnja haroes persatoean dan gerakan boe boeh haroes gerakan BOEROEH.

—o—

Penjopetan di Jaarbeurs

Pada malam Minggu jl G H tinggal di Sciteitsweg 37, kira kira djam 11 malam telah ditjopet kompetnja. Penjopetan itoe dilakoe kan dekat „kintjir“ akan tetapi ia tidak mengetahoei siapa jang berboeat demikian itoe.

Dompit itoe diisi oeang kertas f 10.— dan oeang ketjil sedjoem blah f 6,50.

Jang lainnja nama C B tinggal di Riouwstraat 3, djoega kehilangan ngan dompit di lapang Jaarbeurs Dompit itoe diisi satoe lembar oe wang kertas f 10.— satoe lembar dari f 5.— dan oeang ketjil kira kira sedjoemblah f 5.—

—o—

Gelang poen hilang

Pada malam Minggu jang baroe laloe nona DJK telah pergi ke Jaarbeurs. Makloem karena hari itoe malam Minggu dan poela tanggal moeda maka jang nontou poen sangat banjaknja, hal mana adalah satoe kesempatan bagai korsi „Tangan Pandjang“.

— N. V. WONING-SPAAR- EN HYPOTHEEKBANK —

„DE EENDRACHT“

Disahkan dengan besluit gouvernement dari 4 Maart 1938 No. 36 disalin kedalam archief dari R. v. S. pada 11 Mei 1938 No. 128

Hoofkantoor; BANDOENG.

Oentoek memboeat ROEMAH atau membeli TANAH. Dengan simpanan tiap-tiap boelan,

f 2.— oentoek pindjaman f 1000.—

f 3.— " " " f 1500.— dan seterusnya boeat tiap-tiap f 500.— f 1.—

Angsoeran f 2.50 boeat tiap-tiap f 500 (tidak pakai rente)

Waktoe mendapat selekas-lekasnja satoe tahoen menoeroet djasa simpanan. Kalau tidak teroes oeang dikembalikan.

Bermoela di boelan Mei 1939 seterusnya memberikan pindjaman pada penjinpan-penjinpan.

Djagalah rosmah tangga toean sebaik-baiknya.

Rakjat jang berrsemangat mendjaga oentoek hari kemoedian.

Soerat 2 dan keterangan 2 ke BALONGGEDEWEG 25.

Ditjari agent-agent dengan pratoeran jang menjenangkan.

Ke Bestuursacademie

Orang mengabarkan kepada kita bahwa dari bagian Djawa Barat, boleh ditetapkan jang akan masoek ke Bestuursacademie pada ini ta hoen ialah :

1. toean R. Sanoesi, Assistent Wedana o/d Bandjaran Bandoeng.
2. toean R. Gaos Hardjasomatri, Adj Hoofd Djaksa di Bandoeng
3. toean R. Abdoerrechman Adj. Djaksa Bogor.

Dari bagian Djawa Barat jang menempoeh oedjian ada 26, jang loeloes hanja 9. Dari jang loeloes itoe dipilih lagi diambil 3 orang, seperti jang kita seboetkan diatas itoe.

—o—

Luchtaanval demonstratie

Pada hari Minggu jang baroe laloe barpoeloe poeloe kepala desa (loerah) dan beberapa onder districten di Bandoeng, dibawah pimpinan Ass wedana masing masing telah mengoendjoengi Luchtaanval demonstratie jang diadakan dalam machinehal di Jaarbeurs terrein.

Demonstratie tab, terboeka oentoek oemoem dengan tidak membajar.

Demonstratie diterangkan dalam bahasa Belanda poekoel 7. poekoel 8 dan poekoel 9 malam.

Dalam bahasa Soenda poekoel 7,30 dan poekoel 8,30

—o—

Concours pentja anak2

Tadi malam dalam Jaarbeurs faestetrein telah dilangoengkan concours pentja boeat anak anak dibawah oemoer 15 tahoen.

Dalam pertandingan ini ada 24 anak anak jang mengkoet ingin dioedji kepandaianja dari hal pentja.

Meskipun oedjan, banjaknja pe nonton soenggoe memoaskan.

Setelah pertandingan itoe selesai laloe jury mengoemoemkan poetoe sanja, bahwa :

Grup A ;

1e prijs didapat oleh Eadjang oemoer 14 tahoen anaknja Pa Arie di Pangeran Soemedangweg No 162 Bandoeng

Perloe kita katakan bahwa Eadjang itoe masoek di groep A karena oemoerja.

Sebagai Trainer dari Eadjang itoe adalah toean Emed di Gang Siti Moenigar Bandoeng.

2e prijs oleh Elom dari Soekarsa.

3e prijs oleh Nana dari Seke djati.

Adapoen groep B seperti berikoet ;

1e prijs oleh Richman dari Boehatoe.

2e prijs oleh Deradjat dari Bandoeng.

3e prijs oleh Didi dari Bandoeng

Grup C.

1e prijs oleh Soele dari Gang Alketiri.

2e prijs oleh Nana dari Tjibereum.

3e prijs oleh Kerna dari Bandoeng.

Pembangoen

Jang terseboet diatas itoe adalah nama dari madjallah bergambar jg diterbitkan seminggu sekali oleh dagblad Pemandangan di Djakarta.

Kita telah periksa dengan soenggoeh, ternyata isinja soenggoeh memoaskan, baik tentang karangan nja maepoen tentang gambar gam barnja. Apalagi djika kita banding kan dengan harga nja jang begitoe moerah.

Lebih djaoeh kita andjoerkan kepada mesjarakat Indonesia, hendaklah djampingnja berlangganan soerat kabar harian, orang soeka djadi berlangganan madjallah bergambar minggu nja jang terseboet itoe, oentoek meloekkan peggeta hoen dan meriangkan hati.

Kita yakin bahwa madjallah ini akan bertambah baik dan hidoep soeboer.

—o—



Ketjepatan S.S.

Perobahan atoeran.

Pada Volksraad telah dimadjoekan sesoetoe ordonantie oentoek mrobah dan menambah atoeran atoeran oemoem dari Staatspoor dan Tramwegen. Dalam memoerie van toel chting telah dikatakan :

Dalam ordonantie tertanggal 1 Mei 1937 artikel 21 [larangan boeat bikin dan menacem] dari atoeran oemoem Spoor en Tramwegen telah dieubah dan ditambah, antaranja oekoeran dari tanah jang tidak diadakan pintoe boeat djalan djalan jang bisa dipakai oleh kendaraan haroes diperiksa kembali boeat berbagai bagai ketjepatan trein dengan mengingat „maximum snelheid“ pada itoe waktoe ialah 90 kilo per djam.

Tidak lama lagi diberberapa lja S3 dan NIS akan dilarikan karetsapi jang tjepatja lebih dari 90 km, hinggja perloe sekali bahwa atoeran atoeran jang mengenai terseboet diatas diperloekaskan boeat ketjakapan sampai 120 km per djam.

—o—

Djembatan sementara di bandjar

tidak bisa dipakai lagi.

Bandoeng Djokja haroes via Tjikampek.

Toeroet pendengaran Aid djembatan terpaksa antara Bandjar dan Rantjakole mendjadi sangat lemah sekali. Ini djembatan letaknja di tempat djembatan jang telah roesak pada tanggal 13 Juni jang baroe laloe ini.

Oleh karena air dari kali naik karena teroes meneroes hoedjan deras didaerah disana maka djembatan terpaksa ini telah mendjadi lemah oleh karena mana perdjalan nan Bandoeng—Djokja haroes melaloei lagi Tjikampek.

Moengkin sekali jang pada hari Djoemahat jang akan datang ke rets dari Bandoeng ke Djokja akan bisa melaloei lagi Bandjar.

—o—

Inspectie M.O.

Dengan opisiil telah dimakloemkan, bahwa dimoelai dari tanggal 31 Juli dengan Gouvernements besluit, sebagai atoeran sementara, bahwa tempat kedoesoekan Inspectie Middelbaar Onderwijs [pengadjaran pertengahan] jang moengkin djempatkan di Bandoeng, ditarik kem bali.

—o—

Goeroe Tinggi baroe di T.H.S.

Boeat sementara telah diserahi pekerdjaan oentoek mewakili goeroe tinggi dalam ilmoe mechanics di Technische Hoogeschool di Bandoeng prof. Ir. S. Keverling Buisman, goeroe tinggi di Delft.

—o—

Personeel Volksraad

Goebroer Djendral telah menetapkan reutjana oentoek mengoebah atoeran gadjih secretaris dan



Peilnja pers

Indonesier

Dari sebab oedjan, tadi malam si Ronda tinggal di roemah sadja batja batja koran.

Dalem „Keng Po“ jang terbit kemaren si Ronda batja toelisannja toean A. A. Achsien (alias Jo Hok Sier) nenoendjoekkan kemenjesean uja atas „Peilnja pers Indonesia“ dikatakannja peilnja rendah, omonganja tida sopan, kabarrannja basi, kapitaalja pajah esz esz.

Ah terlaloe banjak kaloe si Ronda seboetkan semoea. Boeat keberanianja toean Achsien menoealis itoe karangan, me nung si Ronda poedji, tapi itoe keberanian „setengah mateng“, koepa tida berani oendjoek nama nama itoe soerat kabar en nama Hoofredacteur jang keloejoerau tjari advertentie.

Djangan kepalang djadi lelaki Boeng!

Si RONDA

lain lain personeel Volksraad dangan mengambil over amendement jang telah dipadjoekkan oleh Collige tentang hal gadjih Volsraad Secretaris,

—o—

Mutatjes S.S.

Dari Bloeloe ka Panaroekan telah dipindahkan beamte tramstation dengan gadjih boelauan dan memakai titel adj. tramhaltechef Sadiria.

Idem dipindahkan dari Plooe ke Bloeloe Sl.mst.

Mohamad Jahja leerling Opzieur maudgeld di Exploitatie kan toer Soerabaja telah dipindahkan ke Klakah.

—o—

Toean JHB Kuneman

akan melakoekan djabatan nja sebagai Edeleer

Berhoeboeng dengan tersiaranja beberapa berita maka JB menda pat keterangan tentang hal moengkin djadinja bahwa toean JHB Kuneman akan meletakkan djabatannja demikian :

Njoenja Kuneman soedah semen djak beberapa lamanja terganggoe kesehatannja oleh karena hwa di Indonesia ini. Berhoeboeng dengan terseboet diatas maka toean Kuceman bermaksoed akan meletakkan djabatannja dalam pertengahan tahoen 1940.

Belian akan mendjabat anggota Dewan Hindia ini selama 4 tahoen djadi satoe tahoen keeraug dari waktoe djabatan jang lamanja 5 tahoen.

—o—

Perajakan Triwindon

Oleh Ksatrija M.N. dan D.M.N.

Pada hari Rebo malam bertempat di soos militair M.N Solo diadakan perjakan Triwindon oleh perkoem poelan „Ksatrija MN“ dan D.M.N. Selainnja merajakan Triwindon djoga diperoentoekkan boeat merajakan olehnja D.M.N dapat menggoedol kemenangan dari perloembakan Triwindon dan djoga diperoentoekkan

Soedah pergi di Jaarbeurs ?

Ini Jaarbeurs paling kesohor

MALAM REBO, 4 Juli, djam 8,30

CONCOURS KLUCHTSPEL

(TOONEEL LELOETJON).

Siapa ingin tertawa dengan poes, djangan loepa pada ini malam mempersakinnja.

Banjak sekali Tooneel-Vereeniging- en ternama jang toeroet ambil bagian dalem ini pertandingan.

PARADISE REVUE: „Lotus van Shanghai“.

PENDIDIKAN ISLAM,

H.I.S. - Afdeling,

1. BANDOENG, Pr. Soemedangweg 39 (Besl. 29 Nov. 1936 No. 35116/B)
2. TJIHAPIT, Poelan Laot
3. MADJALAJA, Passerstraat
4. BUITENZORG, Museumweg 5
5. Mr. CORNELIS, R. hoboth-laan
6. Td. PRIOK, Djemberweg. —

Kweekschool - afdeling (4 th.) Pr. Soemedangweg 39

boeat kelas 1 diterima dari keloean H. I. S.
boeat kelas 2 kelas 1 Mulo
Schoolgeld incl. leermiddelen f 6,50
Internaat f 14,—

Soedah 4 kali Kweekschool kita menghasilkan goeroe-goeroe jang sanggoep memberi pelajaran **Bara dengan dasar Islam.** Masih banyak permintaan sekolah-sekolah H. I. S. berdasar Islam baik di Djawa ataupun di Tanah Sebrang jang beloem dapat dikaboelkan!

Lekaslah minta tempat dari sekarang.

boeat perpindahan, karena anggauta nja sama pindah sekolahan.

Sesoadahnja rede jang singkat di oestarikan oleh ketoea dari itoe pe rakan tentang perlouja diadakan bijenkomst itoe maka djamean di idarkan dar... dandi dandi itoe Hal ini kita merasa tertjenggang bahwa di Voorstelanden dilakoekan dansa oleh anak-anak Indonesiers. Lebih lebih para orang toea toea nja sama mengaloeh mendengar per boeatannja anaknja jang lebih doe loe tidak diketahoei itoe. Maka oen toek mendjaga keliroe tanpa dan tidak ramai, ada baiknja anak-anak kita selaloe berhati-hati,

tahoei djalan terseboet beberapa hari berselang karena adanja bau djir disana tidak bisa dipakai boeat kendaran oentoeksementarawaktoe

Oranje comite

di Tasikmalaja

Di Tasikmalaja telah dibentok Oranje comite kel h oentoek meraja kan bersalinnja imm Poetri Juliana. Toean R T Wiradipoetra telah menerima djabatan eere voorzitter. Voorzitter dari itoe comite ialah t C J Moor dan secretaris t S P Post ma

Memboenoeh prempoe an kaja

Tiga pemboenoehnja telah dibekok.

Pada boelan April tahoen jang telah lampau dikali Brantas telah ketemoeakan seorang majit dari pe rempoean, Ketika diselidiki lebih djaoeh maka ternjata jang majit itoe dari seorang jang kaja di M-galoech nama Bok Panet dan dari peperiksaan dokter politie ketahoe an poela jang si korban itoe moe la moela dianaja dan dibonoeh dan kemoedian dilemparkan dikali. Maka kini politie telah dapat menangkap tiga orang jang ter sangkoet dalam perkara ini ialah Loedroek Kasoet dan Soemaari. Orang-orang itoe dalam peperiksaan politie telah mengakoe perboeatannja jang kedjem itoe.

Pest bertjaboel di Tjialak

Di desa M yang di onderdistrict Tjialak (District Sagalaherang) telah bertjaboel penjakit longpest, berdjangkitnja longpest ini telah dapat diketahoei beberapa hari berselang dan menoeoret berita Jb maka jang telah menjadi korban penjakit terseboet soedah ada lebih dari 20 orang.

Oleh BB dan wakil kepada dari Pembantaranan Pest, toean Dr. Zou, dengan segera telah diadakan tindakan tindakan jang sangat per loe oentoek menghalang halang menoeolarnja penjakit pest terseboet jang sangat berbahaya itoe.

Dengan lekas setelah kedjadian itoe diketahoei maka didirikan barang barak dalam mana orang-orang jang dihioggapai dan poela contract personeen ditempatkan.

Lebih landjoet dikabarkan bahwa dalam district terseboet telah diwadjabkan bahwa majit majit harees diperiksa oleh insiehters.

Hoekoem mati

Karena memboenoeh ajahuja sendiri.

Landraad di menado telah meng hoekoem mati kepada seorang goe oe disana nama Lu har Sureti karena ia telah memboenoeh ajah kja sendiri. Terdakwa doeloe djoe oa pernah didjatoehi hoekoemaa gendjara 20 tahoen karena pem poenoehnan terhadap seorang Euro pa di Makassar (Aid).

Perantjis akan menetapi djan dji terhadap Polen

Siapa menjerang Siegfriedlinie artinja boenoeh diri

Pendoedoek Dantzig maoe dan akan balik ke Djerman kata Forster.

Parijs akan menetapi djandji

Parijs 3 Juni (OB)

Minister Oeroesan Ihear Negeri Perantjis Bonnet telah menerima ambassadeur Djerman di Parijs Bonnet kapadanja menerangkan, bahwa Perantjis telah bermaksod akan memenoehi djandji djandjinja terhadap Polen dengan sepenoechnja djika keadaan Dantzig akan beroe baik oleh karena paksaan,

Londen repot

Dari Londen djoea dikabarkan tentang sangat siboknja pekerjaan pekerjaan diplomatiek Ambassadeur Inggris di Warschau ini ada di Londen Ambassadeur ini ditrima oleh Chamberlain Ketika ada per moesawaratan Lord Halifax diega hadlir

Setelah ini permoesawaratan maka premier Chamberlain diterima oleh radja Inggris George VI di stana Buckingham.

Forster angkat bitjara

Dari Londen dikawatkan oleh Reuter Aid,

Menoeoret berita berita jang bo leh djertjaja dari Warschau, gouw leider kaom nasional socialiste di Dantzig Forster dalam pedato telah menerangkan, bahwa semoea pendoedoek Dantzig sebagai satoe rang ingin kembali lagi ke negeri Djerman... dan mereka akan kembali lagi kesana. Mereka telah bersedia oentoek memberikan tiap pengorbanan jang diminta oentoek keperluan itoe, bahkan mereka djoea bersedia oentoek mengorbankan djiwanja.

Italia memberi peringatan

Dari Rome menoeoret kawat Reuter Aid telah dikabarkan: M djallah politik Relazioni Internasionale telah menoeols, bahwa pertjobaan pertjobaan Inggris dan Perantjis soepaja status quo disana tetap dengan sendiri akan beres chat adanja peperangan oemoem di Europa.

Satoe hoofdartikel jang tidak di tandai tangan dapat satoe inspiratie dari pehak opial memperingatkan Inggris dan Prantjis, bahwa kekoentan militer dari es dengar sendiriroja akan dikerdjakan oentoek mendjaga agar negeri domo cratie djangan djangan-toeroet tjampoer dalam oeroesan Dantzig dan bahwa oleh Italia ini peristi wa akan dipaksi boeat mendapat kan tjita tjitanya terhadap daerah Perantjis.

Dalam ini artikel Ankara djoe ga diperingatkan djangan toeroet tjampoer dalam oeroesan Balkan.

Apa kata Sunday Times

Dari Denhaag dikawatkan oleh A N P. - Sg P

Correspondent dari "Sunday Times" di Parijs dari kalangan ig berhak sekali mend opal keterangan jang pasti tentang Dantzig itoe ada tiga kemoengtinan jang pasti akan terdjidi

Pertama ialah dika Djerman mendoedoeki Dantzig schibatnja tertoe perang akan terdjidi dengan segera

Kedoea djika Soerat Dantzig menjatake akan berastoe dengan Djerman schibatnja tentoe Polen

Peroendingan di Moskou

Moskou 3 Juli (OB) Diplomatenn Inggris dan Perantjis pada hari sore ini akan bermoesjawarat lagi dengan Molotoff.

Siegfriedlinie

Hess wakil Hitler dalam veng dering dari wakil wakil parij Kai sersalutern telah membenarkan ngat kepada seloeroeh doenia oentoek djangan maragoe ragoekan Garisan Siegfried Olehoja ditambahkan bahwa meskipoen ada keragoe ragoe an terseboet Djerman tidak mem poenjai alasan bahwa ada ba gsa jang moe boenoeh diri dengan pejerangan disini [Aid]

Inggris soedah sedia

Londen, 3 Juni (OB), Premier Chamberlain pada soeatoe perte moean dari "National Service" telah meperingatkan negeri Djerman bahwa Inggris praktis telah me mobiliseer rajat Inggris boeat pem belaan negeri dan bahwa Inggris telah bersiap djika sampai ada ba haje.

Dalam ini peristiwa Chamberlain telah membuat toelisannja Radja George dalam mana tertoeols bahwa kekoentan Inggris jang sangat hebat itoe tidak ditoejdjoskan boeat mementjing peperangan, sebalik nja oentoek mentjengh peperangan.

Kita menjimpaan perdamaian dengan pengaharapan bahwa bangsa bangsa akan mengetahoei persaha batan dan hidoep bersama sama setjara tertib damai.

Selanjutoeja itoe toelisan mene rangkan poela: "Akan tetapi kita djoea soedah mempoenjai niatan jang boeat oentoek tidak berdiam boeat mendjaga kesamaan negeri"

Toean soedah kirim postwis sel pada Adm Ber Pri?

Negeri-Belanda.

Crisis Kabinet

Den Haag, 3 Julie. (OB)

Dr H Colijn pada hari Abat sore telah mendatengi voorzitter dari R.K. fractie mr dr LN Deckers Dengan voorzitter fractie ini dr Colijn telah bermoesjawarat.



Toean R Dapet Bjr, Soerat jang toean tanjakan itoe beloem kita terima, harap toean ma'loem,

DRUK.ECONOMY

O. Kerkhofweg 16 - Tel 444

atoe satoenja kastor tjetak Indo ia jang paling terkenal di kota Bandoeng

Waktoe jang bagoes.

Sa'at jang sechat

Satoe koempoelan dari roepa-roepa bati kan, sengadja dikoempoelkan jang tinggal satoe atan doewa potong, pada masa ini barganja sengadja dikasih.

HARGA BANTINGAN

Baik tjoba koendjoengilah

Taman Bâtik Toko, "Halim"

WESTER PASSARSTRATA No. 14 - 16

Thee Angin

TJAP DOEA LANGIT

GEDEPONEERD No.26703

Ini thee ada seroeapa thee jang lida ter-hingga ia poenja moe tadjab harganja lida brapa bisa ter-pake oleh segala golongan ia ada mandjoer boeat baekin penjakit ini Thee Angin Tjap DOEA LANGIT ada bergoena 28 matjem penjakit seperti terseboet di bawah ini:

- 1 Badan masoep angin
- 2 " panas
- 3 Kepala sakit atau mabok
- 4 Pileh atau moentah-moentah
- 5 Sebenlar panas atau dingin
- 6 Toelang pada sakit
- 7 Toelang boekoep pegel
- 8 Hangken angin atau Siep
- 9 Moentah berak
- 10 Badan lesoe
- 11 Mendjaga segala penjakit menoeol
- 12 Oeloe hati nek
- 13 Peroet kemoeng
- 14 Batoeh lida brenti

- 15 Bikin bersih kotonan di oesoos
- 16 Dileher reah lida bisa loeroen
- 17 Napas sesek
- 18 Kanlong nasi lida djalan baek
- 19 Anak ketjil seriwann oesoos
- 20 Batoeh soeara serak
- 21 Kepala poeing mata gelap
- 22 Peroet moeles
- 23 Seriwann moeloet
- 24 Roepa: penjakit prampoean
- 25 Prampoean lida dateng kotonan
- 26 Kotonan lida tjotjok
- 27 Dateng kotonan peroeet sakit
- 28 Penjakit patanj(kotonan poeloh)

Atoeran pake ada terlampir di dalam boenghoesan

Harga satoe pak 10 cent.

Hoofd Agent Toko Obat DJIE THIAN HOO GR.POSTWEG WEST (TJITEPOES) 214 - BANDOENG.

Djalan Bandjar Pengandaraan

Sekarang djalan antara Bandjar dan Pengandaraan soedah dapat dilaloei lagi oleh kendaran kendaran. Seperti sidang pembatja menge



VORL

Golf, 85.96 Meter

Selasa 4 Juli

- 5 - sore Lagoe Krontjong
5:30 - Lagoe Soenda
6:15 - Lagoe Hawaian
6:30 - Pauze
7 - malam Lagoe Ambon
7:15 - Berita s. k. (Indonesia)
7:30 - Lagoe Djawa
8 - Membalas soerat soerat
8:15 - Lagoe Soenda
8:30 - Lagoe Manasoeke
9 - Lagoe Toerki
9:30 - Lagoe Melajoe
10 - Toetoeop

Rebo 5 Juli

- 5 - sore Lagoe Soenda
5:30 - Lagoe Melajoe
6 - Berita s. k. (Soenda)
6:15 - Lagoe Djawa
6:30 - Pauze
7 - malam Lagoe Djawa
7:15 - Berita s. k. (Indonesia)
7:30 - Lagoe Krontjong
8 - Ketjapi Orkest
12 - Toetoeop

Kemis 6 Juli

- 5 - sore Lagoe Melajoe
5:30 - Lagoe Soenda
6 - Berita s. k. (Soenda)
6:15 - Lagoe Hawaian
6:30 - Pauze
7 - malam Lagoe Djawa
7:15 - Berita s. k. (Indonesia)
7:30 - Lagoe Gamboes
7:45 - Mengadji Koer'an
8:15 - Lagoe Ambon
8:30 - Sportpraatje
9 - Lagoe Djawa
9:30 - Lagoe Manasoeke
10 - Toetoeop

VORO BATAVIA

Golflengte 105,26 M

Selasa 4 Juli

- 5 - sore Keterangan tentang Agama Islam
5:30 - Lagoe Melajoe Sebrang
6 - Lagoe Gamboes
6:30 - Mambatja soerat kabar
7 - malam Wawatjan Soenda
8 - Lagoe Ambon
8:30 - Krontjong Orkest
11:30 - Berhenti

Rebo 5 Juli

- 7 - pagi Lagoe Hawaian
7:30 - Lagoe Soenda
8 - Lagoe Arab
8:30 - Berhenti
12 - siang Lagoe Melajoe Sebrang
12:30 - Lagoe Krontjong dan stamboel
1 - Lagoe Soenda
1:30 - Lagoe Tiong Hwa
2 - berhenti
5 - sore YORO Kwartet
6 - Lagoe Gamboes
6:30 - Mambatja soerat kabar
7 - malam Lagoe Krontjong dan Stamboel
8 - Lagoe Djawa
8:30 - Wajang orang
12 - berhent

Kemis 6 Juli

- 7 - pagi Lagoe Soenda
7:30 - Lagoe Melajoe Sebrang
8 - Lagoe Ambon
8:30 - Berhenti
12 - siang Lagoe Gamb Kromong
12:30 - Lagoe Tiong Hwa
1 - Lagoe Hawaian
1:30 - Lagoe Djawa
2 - Berhenti
5 - sore Lagoe Krontjong dan Stamboel
5:30 - Lagoe Soenda
6 - Lagoe Belloni
6:30 - Mambatja soerat kabar
7 - malam Lagoe Arab
7:30 - Pembatjaan Quer'an
8:30 - Lagoe Gamboes
9 - Harmonium Orkest
11 - Berhenti

Djoemahat 6 Juli

- 7 - pagi Pengadjaan dari piring hitam
7:30 - Lagoe Melajoe Sebrang
8 - Lagoe Ambon
8:30 - Berhenti
12 - siang Lagoe Djawa
12:30 - Lagoe Hawaian
1 - Lagoe Tiong Hwa
1:30 - Lagoe Arab
2 - berhenti

ANGGOER AN TAY

Anggoer An Tay Ikan Mas sangat di segala oleh diujat kebakkannya soedah berbekti, paling penting dihaloe...



HOOFDEPOT TOKO OBAT TAY AN HOO TANAH LAPANG 10 TELEFOON 1620 BATAVIA

KENALIN doeloe!

ETIKET DAN TJAP

IKAN MAS



1 botol f2.50 1/2 botol f1.30

Hoofddepot : TOKO OBAT TAY AN HOO Tanah Lapang Glodog No. 10

TELEFFOON 1620 - BATAVIA

Agenten : BANDOENG : DJIN SENG TONG - BAN AN HOO - ENG SENG TJAN - BAN KA TJOEN - DJIE THIAN HOO - DJIE HOO TONG - THIAN SENG HOO - THAY SENG TONG - BAN SIOE TJOEN - THIAN SIOE TONG - BAN GOAN TJOEN - Tji-mahi: Po An Tong - Djokja: Tay An Tjan: Tegai: Po Seng Tong - Lampung: Tay Seng Ho - Tadjoe Pandan: Tie An Tong - Soekaboemi Po Tjoe Tong - Pekalongan: Tay Tjoen Hoo - Blitar: Eng Tong Hoo - Tjilatjap: Tjee Lam Yok Pong - Solo: Eng Tay Hoo - Makasar Eng Taij Hoo - Tasikmalaja Ek Goan Tong - Djember, Eng Seng Hoo - Lahat, Tjee Tiong Tong - Malang: Tek An Hoo - Lam Tong Yok Pong - Magelang: Thay An Tong Djombang: Tjee Seng Hoo - Madioen: Eng Tje Hoo - Indramajoe Ek Sioe Hoo, Soerabaja: Tjee Bin Yok Pong - Ie Kiem Tie, - Ie Djen San. Semarang: Ngo Hok Cong, - Gombong: Thong Tjhoen Yok Pong - Toloenggoeng: Tay Seng Hoo. Palembang: Tian Seng Kok. Tjepoe; Eng Tek Hoo. Garoet; Tong Hoo Tong. Tjirebon: Tiong Bie, - Tangerang: Ban Hok Seen, - Buitenzorg: Eng Hok An, Serang Poan Leng Tong - Tjikampek; Seng Seng Tong - Modjokerto; Tjee An Jok Tong - Banjoewangi; Ban An Jok Pang - Poerwokerto; Eng Tjoen Ho, - Tjilarang: Siong Hoo Tong - Karawang: Ho Pan Lian - Kediri: Djie An Koeng - Soekaboem Tiong Tan Yok Pong.

NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr, Selasa 4 Juli

Bandoeng II 192 Batavia II 190

PMH 45

- 5 - sore Krontjong Orkest
6:30 - Pembitjaraan tentang Kitab Indjil
7 - malam Lagoe lagoe Geredja
7:15 - Lagoe Tionghwa modern
7:40 - Berita Pers dan dagang
8 - Tanda waktoe
8:01 - Kesenian Djawa
9 - Melandjestkan Oejon - oejon

Rebo 5 Juli

- 11 - Toetoeop FMN 29
10 - malam Melandjestkan Oejon - oejon
11 - Mana - Soeka
12 - Toetoeop

Rebo 5 Juli

Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 M

Batavia II 190 M

6 - pagi Gemelau Djawa

6:30 - Krontjong dan extra

7:30 - Toetoeop

Bandoeng II 192 dan III 50,

12 - siang Tanda waktoe

12:03 - Roepa2 lagoe krontjong

12:45 - Ketoprak Darmo tjarito

1:30 - Berita Pers jg terpenting

1:40 - Gamboes modern

2 - Lagoe ligo Bali

2:20 - Berita Pers jg terpenting (oelangan)

2:30 - Toetoeop

Bandoeng II 192 M Batavia II 190

PMH 45

5 - sore Kamermuzek

6:30 - Lagoe lagoe Hawaian Timoer

7 - malam Lagoe Melajoe tanah Seberang

7:40 - Berita pers dan dagang

8 - Tanda waktoe

8:01 - Studio Orkest

9 - Persatoean Minangkabau

11 - Toetoeop

PMN 29

10 - malam Persatoean Minangkabau

11 - Agama Islam

11:30 - Lagoe Arab modern

12 - Toetoeop

Kemis 6 Juli

Bandoeng II 192 M Bandoeng III

50 Batavia II 190

6 - pagi Roepa roepa lagoe

6:45 - Ketjapi Soenda

7 - Tanda waktoe

7:01 - Gamelan Djawa

7:30 - Toetoeop

Bandoeng II 192 Bandoeng III 50

12 - siang Tanda waktoe

12:03 - Studio Orkest

1:30 - Berita pers jg terpenting

1:40 - Gamelan Soenda

2 - Lagoe lagoe Melajoe

2:20 - Berita pers jg terpenting (oelangan)

2:30 - Toetoeop

Bandoeng II 192 M Batavia II 190 M

PMH 45 M.

5 - sore Dongeng anak anak

5:40 - Roepa roepa lagoe Krontjong

6:15 - Extra Melajoe Singapore

6:30 - Adzan di waktoe magrib

6:45 - Chasidah Arab

7 - malam Sawer Soenda

7:40 - Berita Pers dan dagang

8 - Tanda waktoe

8:01 - Gamboes Arab

8:15 - Pembitjaraan tentang Agama Islam

9 - Chasidah Arab

9:15 - Orkest Tionghwa modern

11 - Toetoeop

PMN 29

10 - malam orkest tionghwa modern

11 - Orkest Melajoe

12 - Toetoeop

SOERABAIA

Golflengte 68 M, dan 129M.

Selasa 4 Juli

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M

Semarang II 197 M Djocja II

128, M Solo II 120 M

5 - sore Krontjong Orkest

6:15 - Pemandangan tentang hal Sport

6:30 - Meneroeskan Krontjong Orkest

7 - malam Tanda waktoe

7:01 - Berita Pers dan dagang

7:15 - Membalas soerat soerat dan rapport

7:20 - Lagoe lagoe Burma

7:30 - Pemandangan Oemoem dalam negeri

7:50 - Lagoe2 Tionghwa cinema

8 - Memperdengarkan Oejon - oejon

2 - Toetoeop

Rebo 5 Juli

Soerabaja II 61 M dan IV 129, M

Semarang II 197 M Djocja II

128, M Solo II 120 M

6 - pagi Lagoe lagoe Hawaian

6:20 - Soera Merdoe

7 - Tanda waktoe

7:01 - Lagoe lagoe Tiong Hwa

Cinema

7:15 - Lagoe lagoe Soenda

7:30 - Toetoeop

NATUURLIJKE GENEESWIJZE VAN

Ch. Hardin Tabib

Soeniaradjaweg No. 8 A - Telef. 1664 - Bandoeng

Toean-toean dan Njonja-ujonja djangan poetoos pengharepan, kapan misi bisa dapat pertoesoengan dari Ch. Hardin Tabib, boeat segala penjakit, biarpoe itoe penjakit soeda lama of baroe, dengan Zonder Operatie

Seperti

Wasir (Aambeien) Asthma, Batok, Bosah Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Prampoean, Kentjing Manis, Merengkoel, Beri-beri, Osloeti Sakit Kepostian dara, (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaloe gemoek, Koerang Koewat, (Sahwat dan laen laen. Semoea penjakit diobatin, tida dipotong [zonder operatie], saja soeda dapat banjak poeljian certificaat dari Toean toean dan Sobat sobat. Saja harep dateng menjaksiken sendiri, djangan sampe kasep (laet).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota, OBAT - OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS Nadruk Verboden

- Soerabaja II 61 dan IV 129
12 - siang Tanda waktoe
12:03 - Musak masakan
12:30 - Lagoe2 Tionghwa opera
1 - Young Arabian orchestra
1:20 - Berita pers jg terpenting
1:30 - Gending2 Djawa tengah
2 - Wajang Orang Tjokro
2:20 - Mengeelangi berita berita s k jg terpenting
2:30 - Toetoeop
Soerabaja II 61 M dan IV 129 M
Semarang II 197 M Djocja II
128 M Solo II 120 M
5 - sore Soera Miss Moor
5:20 - Peladjaran Tembang
6 - Dongeng anak anak
7 - malam Tanda waktoe
7:01 - Berita Pers dan dagang
7:15 - Membalas soerat soerat dan rapport
7:20 - Kesehatan
8 - Lagoe lagoe Tiong Hwa
8:30 - Gamboes Orkest
11 - Toetoeop
Kemis 6 Juli
Soerabaja II 61 M dan IV 129 M
Semarang II 197 M Djocja II
128 M Solo II 120 M
6 - pagi Soera Miss Roekjah
6:20 - Lagoe lagoe Tiong Hwa Cinema dan Mandarija
7 - Tanda waktoe
7:01 - Toetoeop
7:30 - Gending2 Djawa tengah
7:30 - Toetoeop
Soerabaja II 61 M dan IV 129 M
12 - siang Tanda waktoe
12:03 - Agama Islam
12:30 - Lagoe lagoe Tionghwa Modern
1 - Wajang orang Tjokro
1:20 - Berita Pers jg terpenting
1:30 - Gending2 Djawa tengah
2 - Aboneesch fluitorkest
2:20 - Berita Pers jang terpenting (oelangan)
2:30 - Toetoeop
Djocja II 128 Semarang II 197
Soerabaja II 61 dan IV 129 Solo II 120
5 - sore Lagoe Hindoe dan Urdu
5:20 - Lagoe lagoe Malay opera
5:40 - Agama Islam
6 - Kinder Orkest
7 - malam Tanda waktoe
7:01 - Berita Pers dan dagang
7:15 - Membalas soerat soerat dan rapport
7:20 - Lagoe lagoe Arab
7:30 - Tafsir Quer'an
8:15 - Lagoe lagoe Arab
8:30 - Mengadji Quer'an
9 - Krontjong Orkest
12 - Toetoeop

KANTOOR
O. Kerkhofweg
No. 16
BANDOE NG

Berita Priangan

lembaran kedoea

TELEFOON
Nummer
444
BANDOE NG

KIRIMAN.

Permainan golongan anak Negeri di Jaarbeurs

Jaarbeurs yang sekarang ini ialah dikatakan jang ke XX Jubileum XX tahoen, katanya, segala galanya banjak lebih baik banjak lebih teratoer banjak lebih modern pendek kata jang paling DJEMPOL althans menoeroet pemberian tahoe didalam soerat soerat kabar

Setelah penoelis menjaksikan sendiri keadaaan di Jaarbeurs, memang boeat golongan perdagangan dan industrie serta kesenian lebih komplot dari jang soedah soedah

Tetapi bagaimana dengan keadaaan tontoon boemipoetra, soeng goeh djoeh dari complete dan djoeh dari memosa-waskan. Boleh dja di jang mendjadi pemimpin koe rang memperhatikan keadaaan penonton penontan jang terdiri dari berbagai bagai bangsa

Boewat golongan Priangan sadia tidak complete, apalagi boewat golongan Djawa tengah oempamaanja, kalau tidak salah nihil. Bagaimane ini? Apakah penonton penontan dari Djawa Tengah jang djemp blehja tidak sedikit tidak mendapat tontoonan jang disoekainja.

Djangan begitoe dong, kalau maoe memakai djalan tidak pilih kasih, semoes pononton haroes di penoehi. Jaarbeurs jang doelo doelo biasanja diadakan ketoprak, wejangan orang dari Djawa, dan lain lain. Tetapi sekarang, penonton penontan jang soeka kepada tontoonan dari Djawa Tengah merasa tidak senang. Kita membajar kaer tjis sama banjaknja, jalah f 0.15 dapatnja kesenangan nihil.

Memang boeat mengatoer hal jang demikian itoe tidak gampang. Dan ini boekan perkara dengki hati atau iri hati, tetapi boeat ke pentingan Jaarbeurs sendiri, dan semata mata!

Kalau Bestuur Jaarbeurs sendiri soeka memperhatikan ini toelisan dan soeka berdjaja oepja boeat mengadakan tontoonan tontoonan jg terseboet diatas tahadi, boleh djadi perkoedjoengan publik akan tambah banjak.

Kalau bestuur Jaarbeurs tidak soeka dapat koedjoengan banjak ja mesa bode, roegi toeh boekan publik poenja tanggoengan.

Bagaimana pendapat para pembatja, tetaol atau tidak apa jang terseboet diatas tadi.

Pelantjong kota.

A, A. Achsien matjem

D dalam Keng Po Sianseng A A Achsien telah menoeis satoe artikel, jang menoeoeh semoesanja pers Indonesia, semoesanja pemimpin Indonesia mendjadi propagandisten dari Djepang. Diantara oja dengan terang terangan ini Sianseng menoeoeh Drs. Moh. Hatta djoega diboengja oleh Pemerintah, disebabkan mendjadi propagandist dari Djepang.

Pendekoja tida ada satoe soerat kabar Indonesia plus pemingpin party pergerakan nasional, jang Achsien dianggap benar, semoesnja toeroes zondar pardon djanggap pro Djedang.

Toedoehan Sianseng Achsien jang sematjam ini, adalah toedoehan memboeta toeli, setelah toedjoenan oentoeok mempersatoekan bangsa Tionghoa dan Indonesia tida berhasil. Oleh lantaran hoopeloes, poetoes harapan dengan tida maoe maloe menoeoeh bangsa berlakoe djail, dan toedoehan ini dimoesat didalam soerat soerat kabar Tionghoa. Mendjelekan bangsa sendiri di depan orang laen, ini artioja Achsien dengan seagadja menanam althans mecebarkan biah kebentjiaan terhadap bangsa Indonesia dikalangan Tionghoa.

Dengan adanja peperangan Tionghok Djepang bangsa Tionghoa tida menjoekai bangsa Djepang dan dengan setjara "pengetjoet" Sianseng A A Achsien mengadoekan dan mengasoet pada Tionghoa jang pemingpin pemingpin Indonesia dan persnja itoe semoesnja mendjadi propaganda Djepang. Dengan asoetan pengetjoet Achsien ini logisch djika bangsa Tionghoa hatioja akan merasa tida senang kepada bangsa Indonesia lebih lebih poela djika asoetan pengetjoet Achsien itoe dibatja oleh bangsa Tionghoa jang boetek pikirana.

Kelakoanjanja Achsien ini memang berbahaja bagi kebaekanja perhoebongan antara Indonesia dan Tionghoa.

Saja lebih memoedji kepada Pa' Wongso alias Wijohamer, meski poen bekerdja keras gena kepen tingannja bangsa Tionghoa, tetapi saja beloem mendapat, Pa' Wongso telah mendjelekan bangsa (Hlanda) disoerat soerat kabar Tionghoa. Dus kelokoean Pa' Wongso itoe tida oeler kepala doea,

Boeat Achsien tidak ada satoe bangsa Indonesia jg baik, tetapi semoesanja djihat, selainnja dia (Achsien) sendiri, jang telah mendjadi anak poengotoja Yo Bok Seng.

Kelakoan Achsien ini pengetjoet namanja. malah lebih dari pengetjoet. Djika benar benar dia (Achsien) itoe memoenjai ke baikan bagi bangsa Indonesia, toelilah artikelnja itoe di soerat soerat kabar Indonesia diantaranya didalam Berprj ini.

Djika Tionghok memoenjai Wang Ching Wei, maka kita memoenjai A. A. Achsien, jang telah meninggalkan dan mendjelekan bangsa sendiri, lantaran bangsa (Indonesia), miskin, tida ber harga, dan mesih hina didalam pandangannja.

Apakah namanja orang seperti ini? Pembatja bisa menebak sendi althans meentirikan nama goensianseng A A. Achsien itoe jang lebih soeroep kepada kelakoanjanja. Sekianlah!

I. Wangsa Widjaja.

Phabaran

Itoe Macaopo affaire

Menoeroet pendangan BN maka kini ada dimadjoekan pengadoean terhadap seorang ambtenaar politik Eropa di Djakarta, jg membikin soesah djalannja peperiksaan dalam soal perdagangan anak perempoean Tionghoa (Macaopo affaire) dengan adanja beberapa alasan.

Oeroesan terseboet dengan teliti tetapi djoega disini orang ada berhadapan dengan pembalasan sakit hati.

Memaloe soerat

Bekas mantri boschwezen dihoekoem.

Landraad di Salatiga dengan di bawah pimpinannja mr G M Rijke, telah memeriksa perkara oja bekas mantri boschwezen nama M S beroemah di Soesoekan (Ongaran) jang ditoeoeh telah memaloe soerat oleh karena itoe fihak pemerintah diroegikan sedjoemlah f 400.

Dengan perantaraan mantri M S fihak negeri membeli pekaranganja pendoeoek dengan harga jang pantas tetapi oleh terdakwa bargatarseboet dinaikan hingga goeper

TOKO "SEMARANG"
ASTANAANJARWEG 46 - BANDOENG
Toko Meubel baroe diboeka
Dan sedia roepa-roepa KORSI, MEDJA, LEMARI, TEMPAT TIDOER, PERMADANI,
Semoes barang BAGOE3, harganja MOERAH.
Pembajaran Huurkoop atau confant.
toean toean mampir boeat priksa.
Eigensar
S. Salmin bin Abdoellah bin Djidnan
S. Said bin Sultan Manif

men diroegikan sedjoemlah f400—
Dalam perkara ini telah didengar katerangannja 80 orang se bagai saksi, hingga peperiksaan memakan tempo doea hari. Atas pertanjaannja voorzitter, terdakwa mengkoes toeroes terang kesalahannja. Achirnja terdakwa dihoekoem 8 boelan pendjara.
Perloe dikabarkan, bahwa hoekoe mau ini adalah hoekoeman jang ketiga, sebab lebih doelo terdakwa mendapat hoekoeman 4 tahoen pendjara karena dipersalahkan membakar roomahnja orang lain, dan perkara penggelepan ia dihoekoeman 4 boelan pendjara dus terdakwa sama sekali menerima hoekoe man 5 tahoen.

PPST bercongres
di Semarang.

Menoeroet berita jang telah tersizir di Semarang mak Persatoean Pegawai Spoor dan Tram atau melangsungkan cngresnja jang akan datang dikota Semarang.

Boeat para pembatja pembatoean ini dari pegawai spoor dan tram itoe tidak asing lagi lebih lebih pimpinnja toean Mr Hondromar tomo itoe sangat terkenal dalam kalangan gerakan boenoeh.

Menanam pohon teh
dengan ta' dapat idzin

Beloem lama berselang ini oleh seorang ambtenaar dari Dienst Thee ristrictie telah dijatakan, bahwa di desa Tjipsjoeng dekatnja Tjissrosa telah ada berpoeloeh poeloeh orang tani menanam pohon teh dengan tidak mendapat idzin dari fihak jg bersangkoean. Merekaini telah dibikin procesverbaal.

Mereka jg hendak menanam pohon teh haroes mendapat idzin dari Directeur Economische Zaken

DRUK. ECONOMY
O. Kerkhofweg 16 - Tel 444

satoe satoenja kastor tjetak Indoesia jang paling terkenal di kota Bandoeng

TABIB
A. B. YUNANI
Galoenggoengweg 34
Tasikmalaja
Telefoon No. 7

Filial:
Regentstraat - Garoet
Bise mengobatí segala penjakit

ZONDER OPERATIE
toko diboeka dari djam 8 - 12 siang dan 4-7 sore.

Bea pengaloearan tembako Djawa

Dengan tida dipoengoes soera satoe persatoe setelah diadakan pertoebaran pikiran pendek reutja na oendag oendag oentoeok menghapoesken bea pengaloearan tembako Djawa boeat sementara waktu telah ditrima oleh Volksraad

F 60,000. boeat perbaiki kan Kampoeng

Kp Boestaman akan mendapat tempat pemandian oemoem.

Dalam vergadering gemeenteraad Semarang pada hari Selasa jang laloe voorzitter memberi tahoe kan bahwa oentoeok memperbaiki kampoeng kampoeng oleh pemerintah disediakan oeng sedjoemlah f 60 000.— Dalam tahoen jl tjoesma di sediakan oeng sedjoemlah f 50 000.— Kampoeng kampoeng jang akan diperbaiki antaranja terdapat Kp Pedalangan, Tjireman, Kaoman dan Boestama.

Boeat kp Boestaman akan diadakan tempat pemandian oemoem.

DONGENG HARIAN

SULTAN SAHRIJAR

54). DARI HIKAJAT 1001 MALAM

Tentara dari riboean orang dan bersemdjata jang amat lengkap menoeoedje kedalam kota.

Oleh karena itoe boekan main takoeanja soeltan Mesir ini, "Apa sebabnja mereka akan merangki keradjaan kami? Dan dari manakah mereka itoe datangnja? Kami ta' pernah memoenjai negeri moesoeh" kata Soeltan Mesir itoe dengan sangat takoeanja.

Baginda djanganlah baginda koestir teatang keadaaan itoe, per tjalah pada Toehan jang Maha Esa" Kata Sech Sahabeddin sam bil menoeoep djendela itoe. Ketika djendela itoe diboeka lagi, ma

ka tentara jang sekian banjaknja itoe soedah lenjap, dan ditempat terseboet jang kelihatan hanja boekit Kiseldagi sedang dikaki goenoeng terseboet jang tampak hanja roempost jang bidjau dan di lereng llereng itoe poehoen jang besar, Pemandangan kearah itoe memang sangat moleknja.

Setelah itoe Sech Sahabeddin ini menoeoedje kedjendela jang memberi pemandangan tentang kota El Kahirat. Dengan tiba tiba djendela itoe diboeka dan boekan main Boginda Soeltan Mesir itoe terpe randjatanja karena jang terlihat boekanlah kota El Kahirat itoe me

lainkan Api jang Maha besar Dengan ketjapatan jang loear biasa maka Api itoe menoeoedje ke arah istana baginda Soeltan

Oleh karena terperandjat baginda Soeltan itoe ta'bisa mengeloarkan sepatah kata poen melaidio memandang Sech Sahabeddin seolah olah minta pertolongan dari Oelama jang alim iel.

"Toeanke, djanganlah toeanke mendjadi takost. Pertjalah toeanke koe kepada kekoesaanja Jang Maha Esa" kata Sech Sahabeddin itoe sambil menoeoepkan itoe djendela.

Ketika djendela itoe diboeka kembali. Api itoe soedah lenjap, dan ditempat terseboet tidak ada bekas bekas bahwa itoe tempat diserang oleh baba api jang hebat itoe

Kemoedian baginda Soeltan Mesir bersama sama dengan Sech Sahabeddin itoe menoeoedje kelain

djendela, Biasanja Soeltan Mesir itoe setiap sore doedoek didekat djendela itoe sambil memaudang kemolekannja soengai Nil dengan roemah roemah jang dekat padatepi soengai itoe. Djika hati sang radja ini baroe terharoe maka dengan memandang itoe soengai berdikit dikit perassan "doekatjita itoe hilang dan pandangannja ke moedian terikat oleh kemolekannja ini soengai.

Tetapi ketika ini djendela jg biasanja memberi pandangan tentang soengai Nil jang sangat molek ini diboeka oleh Sech Sahabeddin, maka terlihatlah oleh sang radja jang ar dari soengai Nil itoe meloep dan roemah roemah jang ada ditepi soengai terseboet telah terendam air.

"O, Oelama jang alim toeloeng

lah nasib ra'jatko" kata Soeltan Mesir itoe.

"Kalau toeanke tetap pertiaja ke pada kekoesaanja Jang Maha Esa maka dengan sendirinja itoe kesokaran kesokaran akan hilang be gitoelah kata Sech Sahabeddin sam bil ia menoeoepkan djendela terseboet. Ketika itoe djendela diboeka kembali maka air soengai Nil jang sangat djeroih itoe mengalir seperti biasa dan daerah daerah jang kelihatannja diserang baha air, itoe tidak meninggalkan bekas bekas telah terendam air.

Oleh karena itoe maka Soeltan Mesir itoe merasa kagoem oleh ka pandangannja itoe Sech,

Kini Soeltan dan Sech itoe menoeoedje kedjendela jang keempat,

Jaarbeurs

Boeat menonton Jaarbeurs jg. paling dekat, hanja dari

HOTEL „MALABAR“
KEBON DJOEKOET NOORD No. 1a
BANDOENG

Rawatan menjenangkan - Tarief sedang

GRATIS

Kepada sekalian abonnees dan pembantoe kita jang bisa mengirinkan 2 abonnee baroe oentoek Berita-Priangan atau 1 oentoek Sinar Pasoendan, akan dikasi hadiah 1 boekoe

Geldschieters Ordonnantie

atau boekoe apa sadja jang ada di kantor kita seharga 75 cent boleh pilih sendiri.

Pengiriman lebih dari jang ditentoeakan di atas, hadiahnja djoega testoe akan dikasih lebih.

Administratie

Pangaos barang tjitakn

100	Emplop ditjitat djenengan	f 0,75
500	id.	f 2,50
1000	id.	f 4,—
100	Briefkaart (Kartoe post) ditjitat sabenuah	f 0,75
500	id.	f 2,—
1000	id.	f 3,50
100	Kertas toelis, ditjitat djenengan	f 0,75
500	id.	f 2,50
1000	id.	f 4,—
100	Soerat ondangan model Briefkaart	f 1,—
200	id.	f 1,75
500	id.	f 3,75
1000	id.	f 6,—

Pangaos noe kasebat diloehoer sadajana nganggo tinta hideung, oepami nganggo sanes kleur, kedah nambah ongkos. Sareng teuatjan kaetang ongkos ngintoev. Pesenan nganggo perantaraan Rembours teu tiasa ngintoev

DRUKKERIJ „ECONOMY“

Oude Kerkhofweg No. 16 — Bandoeng

Pasar beras di Betawi

Krawang, franco wagon
Krawanglu per 100 kg
Beras petjah koelit tjeree
Jun. lev. ditawarkan f 6 64
idem

Aug./S pt. Oct. equality
beras Huller boeloe K B B
ditawarkan f 7 04 1/2

beras petja Tjeree
ITL lev Jan. f 6 72

beras Lolosan Srogel I S
L lev Jan. di
tawarkan f 6 80

Slawi, fob Praoe Tegal,
beras Slijp boeloe OTB
ev Juli Aug. ditawarkan f 6 96

Tjiandjoer, fr wagon
Tjiandjoer
beras Masin S P A
Ven Foeng lev. Juli
ditawarkan f 8 40

beras Machine S L R
Ven Foeng lev Juli
ditawarkan f 8,—

Boemiajoe, fr wagon
Boemiajoe,
Slijp boeloe H Juni
ev ditawarkan f 7,28 1/2

Slijp boeloe H Juni
lev ditawarkan f 8,09 1/2

Indramajoe, fob Cheri-
bon beras lolosan tjeree
ITL Jul Sp '39 ditawarkan f 6,31 1/2

beras petja koelit tje-
ree OTK lev Juli Sept.
f 7,12 1/2
beras Ketan slijp Juli '39 f 7,04 1/2

Harga beras dari soedagar2
ketjil di Batawi

per 100 Kg
Ketan Java f 8,25
Slijp boeloe Krawang f 8,50
Huller boeloe Krawang bb. f 7,—
beras Machine Tjiandjoer
S P A f 9,50

Teoan soedah kirim postwls
sel pada Adm Ber Pri?

ADRES JANG PALING TERKENAL

BOEAT

- INSIGNE'S
- CLICHÉ'S
- STEMPELS
- VERNIKKELD

ONTWERP PALING MODERN

TEL. 798

„LA FOENG“

GR. POSTWEG WEST 61—BANDOENG.

LEBIH BERTHARGA!

Soerat kabar BERITA PRIANGAN, boe-
kau sadja haroes dibatja, akan tetapi haroes
—:— djoega dibajar! —:—

Toean berasa memindjamkan wang renten?

Toean berasa memndjam wang renten?

Bagaimana kedoedoeken Toean sebagai pinglepas wang renten?
Bagaimana kedoedoeken toean sebagai pemindjam wang renten?

Lekaslah belj boekoe:

Geldschieters Ordonnantie

[Salinan dari Oendang-Oendang tentang melepas wang renten]
Bahasa Indonesia

Sekarang soedah terbit harga f 0,75 contant. Rembours tidak
bisa dikaboelkan.

Pesanan pada: Drukkerij-ECONOMY O. Kerkhofweg
Bandoeng.

Perloe diketahoei oleh pendoeoek Indonesia.

Disitoe dinjetakan peela, bagaimana tjaranja soepaja orang bisa
erbebass dari gijzeling.

Ordonnantie tentang atoeran gijzeling telah berlakoe dari moe-
lai bl. Juli '38, sedang geldschieters Ordonnantie akan didjalankan
pada bl. Januari 1939.

Perloe lekas mempoenjai itoe boekoe!

AGENTUUR & COMMISSIEHANDEL

„ECONOMY“

BANDOENG TLF. 444 BANTJEUJ 16



Baroe diboeka Balai Perantaraan Peroesahaan Boemipoetera
Mendjoewal, membeli, menerima, mentjari, membikin dan me-
ngoeroes matjam-matjam keperloeán seperti:

Djoewal dan membelikan

Roemah, tanah dan sawah sawah.

Automobiel motorfiets Radio, mesin toelis dan lain lainnja (baroe dan 2e. hand:ch)

Menerima

Mendjadi Agent, membikin roemah bilik tembok, assurantie djiwa
dan kebakaran.

Mengoeroeskan

Sewah menjewakan roemah dan tanah Memindjamkan wang (hijpotheek)
Tanah milik, Agr. eigendom dan eigendom

Zonder borg roemah dan tanah tida bisa ditrima

Segala barang² jang akan didjoel kita akan moeatkan dalam ini soerat kabar

Katerangan dan atoeran atoeran jang lebih djelas boleh datang pada kantor terseboet diatas.